



« L'heure est à la solidarité à la liberté et à la fraternité ».

À Saint-Jean-de-Thouars, plusieurs conseillers municipaux et responsables d'associations ont observé hier une minute de silence.

« Plus que jamais, nous devons affirmer haut et fort nos valeurs qui sont le résultat de notre histoire commune. L'heure n'est pas aux postures ou à l'opportunisme politicien et encore moins aux amalgames dont nous devons nous méfier, mais à la solidarité, à la liberté et à la fraternité », a commenté André Béville avant d'entonner « La Marseillaise » avec les personnes présentes.

## COMMUNES EXPRESS

### ► Saint-Pardoux

**Conseil municipal.** Il se réunira jeudi. A l'ordre du jour : aménagement sécurité de la route des Bois ; don pour la bibliothèque ; tarif de l'enlèvement de décharge sauvage ; nouvelle appellation de la future entité constituée de la fusion des Communautés de communes de Sud Gâtine, Val d'Egray et Gâtine Autize.

### ► Viennay



Aux côtés d'Antonio Bergamini, ici entre son parrain et son papa (à

Samedi, cinquante joueuses et joueurs ont participé à un concours de pétanque organisé au profit du petit Antonio Bergamini. Angelo et Natalia Bergamini sont installés à Rigné depuis un peu plus de deux ans. Leur deuxième enfant, né le 30 octobre 2014, souffre d'une hémiparésie, une paralysie du côté droit.

### Des soins à effectuer à Angers et à Thouars

« Antonio gardait la main droite derrière le dos, poing fermé. Il ne bougeait pas sa jambe droite et ne faisait pas de quatre pattes. Une fois le diagnostic établi, notre enfant a été suivi par des spécialistes. Il a bien progressé. Il marche mais son équilibre est fragile », explique

le papa. Antonio doit avoir eu une demi-journée à Angers et être suivi par un médecin spécialiste en raison de quatre rendez-vous hebdomadaires chez un kinésithérapeute et une psychomotricienne. Ces soins ont un coût pour la famille, mais pas totalement pris en charge par le département de déplacement, congés payés et achat de chaussures. Maxence Roussel, adjoint au maire de Thouars, est à l'initiative de ce concours de pétanque sur les terrains du stade de Thouars à la disposition de la commune. « Cette manifestation est organisée par la commune de Thouars et nous avons répartis en plusieurs lots auprès de commerçants locaux le même du principal fabricant de boules de pétanque. Tou

Doux